

## **Non à la privatisation des Thermes !**

En 2009, l'intercommunalité récupérait la gestion des Thermes. Après des années de gestion privée l'établissement n'était alors guère reluisant : bâtiments vétustes, fréquentation minimaliste, et une valorisation de notre ville nulle.

Nous avons voulu développer cet outil thermal, élément clé d'une stratégie touristique « Digne territoire de pleine santé ». Nous avons alors, contrairement à l'entreprise qui engrangeait les bénéfices, investi dans cet outil : rajeunissement des locaux, amélioration de l'offre de soins, création d'un Spa, promotion de notre territoire. Après 6 ans de gestion municipale, les résultats sont là : augmentation de 30% de la fréquentation, consolidation de notre image touristique, résultats économiques positifs.

Les thermes sont aujourd'hui un établissement rentable et dynamique, atout de notre territoire.

Pourtant, c'est ce fleuron économique, patrimoine de tous les dignois que notre Agglomération a décidé de privatiser en juillet dernier. Nous, élus communistes, avons combattu hier la privatisation des autoroutes par Sarkozy, aujourd'hui de l'Aéroport de Paris par Macron, nous nous opposons aujourd'hui à la privatisation des Thermes par Patricia Granet.

Pour le groupe, Ambroise Mazal